



16 de noviembre de 2020

Replicando las tendencias nacionales, el condado de Orange está registrando actualmente un aumento en el número de casos confirmados por laboratorio de COVID-19. Las autoridades de salud pública han anunciado que el condado ha recaído en la categoría estatal más restringida “categoría morada”.

Estaremos muy atentos observando todas las medidas de precaución de salud y seguridad y esto no cambiará los programas de instrucción virtual y en persona ofrecidos actualmente por el Distrito Escolar de Fullerton y la escuela de su niño. Las opciones actuales de los programas educativos de, 5 días en persona, Híbrido en persona, Mi Academia FSD, y la instrucción virtual continuarán aún cuando estemos en la “categoría morada”.

Las pautas estatales indican que si un condado retorna a la “categoría morada” de una categoría menos restringida, las escuelas que ya hayan reanudado la instrucción en persona podrán, de hecho, permanecer abiertas observando las precauciones necesarias.

Queremos recordarles a todos que las pautas de salud y seguridad, pueden encontrarse en el sitio web del Distrito Escolar de Fullerton en www.fullertonsd.org. bajo la sección de actualizaciones y pautas de COVID-19.

Sinceramente,

Dr. Bob Pletka
Superintendente, Distrito Escolar de Fullerton